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A.P .A . informa 
ASAMBLEA GENERAL 

Según se convocò en su momento, el pasado día 3 
de junio se celebrò Asamblea General de Socios con 
carácter extraordinario, y en la que se trataron los 
siguientes temas: 

1. Elección de cinco miembros para ocupar sen-
das vacantes en la Junta Directiva. 

2. Propuesta para el cambio de nombre de la Aso-
ciación. 

3. Propuesta con vistas a incrementar la cuota de 
Socios y cambiar el sistema para hacer efectivo 
su importe. 

4. Ruegos y preguntas. 

En el primero de los puntos, y de acuerdo con lo 
prescrito por los Estatutos de la Asociación, se pro-
cedió a la renovación bienal de un tercio de la Junta 
más otro miembro, siendo las vacantes las de los 
señores: D.̂ " Antonia Barbosa Muñoz, D. Francisco 
Franch Dalmau, D. Enrique Barbany Cabot, D.̂  Car-
men Barbany Barò y D. José Magen Grau. 

Tras elección por votación de la Asamblea, pasa-
ron a ocupar estas plazas los señores: D.^ María 
Padró Duran, D. Esteban Maspons Valls, D. Miguel 
Riera Pujol, D. Cristóbal Velasco Sánchez y D.̂  Mont-
serrat Pou Duran. 

En el segundo punto se acordó cambiar el nombre 
de la Asociación que hasta entonces constaba como: 
«Asociación de Padres de Alumnos de la Escuela Gra-
duada Mixta Riera de Dalt», por el de «ASOCIACION 
DE PADRES DE ALUMNOS DEL GRUPO ESCOLAR 
RONCANA». 

Ya en el tercero de los temas se tomó el acuerdo 
de aumentar la cuota de Socios hasta 15 ptas. por 
mes y alumno, y que esta cantidad, que en total as-
cendería a 135 ptas. anuales, se cobraría en un solo 
recibo a principios del nuevo Curso Escolar 1978-79, 
independientemente del recibo de actividades extra-
escolares. 

Por último, en ruegos y preguntas, se trataron va-
rios temas con vinculación al Centro. 

Ya como comentario final no podemos por más 
que mostrar nuestro descontento por la falta de asis-
tencia a cuantas llamadas hacemos para establecer 
contacto con los padres, y en general por el poco 
interés que muestran la mayoría de ellos; aunque 
comprendemos que muchas veces existen motivos 
más que suficientes para no asistir. Pero estamos con-
vencidos que la mayoría sí podría hacerlo, y si no 
lo hacen es lisa y llanamente porque cada uno está 
muy bien en su casa y da mucha pereza salir a 
estas horas de la noche. 

De todas formas, está «in mente» el plantear la po-
sibilidad para convocar las Asambleas y Reuniones 
Qe Padres en sábados por la tarde o en domingos 
por la mañana, para ver si de este modo logramos 
"^a mayor concurrencia. 

CURSILLO DE NATACION 

El pasado 17 de junio se clausuró el Cursillo de 
Natación que, organizado por el «Club de Natación 
Caldas», se había venido impartiendo todos los sá-
bados desde el 11 de febrero, en sus propias instala-
ciones cubiertas. 

A modo de resumen diremos que se inscribieron 
casi 80 alumnos de nuestro Centro, aunque posterior-
mente dejaran de asistir algunos de ellos, casi todos 
de los más chiquitines que, a buen seguro, se que-
jaban de que en la piscina había demasiada agua 
para sus posibilidades. 

En esta nueva experiencia de A. P. A. queremos con 
satisfacción hacer las siguientes observaciones: 

1) La ilusión con que los jovencísimos nadadores 
acudían a su cita sabatina, con todo y que el 
tiempo no acompañó en ningún momento, ya 
que casi siempre estaba nublado o llovía. 

2) La aceptación de los padres, que accedieron con 
agrado a que sus hijos aprendieran o perfeccio-
nasen la práctica de este deporte. 

3) Y por último, el grado de aprovechamiento del 
Cursillo, puesto de manifiesto en las pruebas de 
competición realizadas durante las tres últimas 
jornadas, en las que los alumnos de Santa Eula-
lia quedaron clasificados en tercer lugar de en-
t re ocho equipos participantes. Más meritoria 
esta tercera plsiza si se tiene en cuenta que el 
número de participantes era muy reducido en 
comparación al resto de Colegios. 

Finalmente, y aprovechando este espacio, quere-
mos desde aquí hacer público nuestro agradecimien-
to: 

— Al Presidente del Club Natación Sta. Eulalia, 
que fue quien nos lanzó a la puesta en práctica 
de este Cursillo. 

— A la Compañía Municipal de Transportes, y en 
especial al chófer del autocar, que nos facilita-
ron semana tras semana el medio para despla-
zamos a Caldas. 

— Y por último, a todos aquellos padres y madres 
que han colaÍDorado en la custodia de los niños 
durante todo el desarrollo del Cursillo. 

COMPRA DE LIBROS DE TEXTO 

Como casi todos los Asociados ya saben, A. P. A. 
se va ha hacer cargo por primera vez de la compra 
y distribución de los libros necesarios para el pró-
ximo Ciclo Escolar 1978-79; esperamos que todos 
comprendan que es una tarea muy laboriosa y com-
plicada y por ello no dudamos que sabrán perdonar 
los posibles fallos en que podamos incurrir. 

La Junta 
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